



Grußwort Ihres Bürgermeisters

Die Gemeinde Kabelsketal wurde im Januar 2004 durch den Zusammenschluss der vier ehemals eigenständigen Gemeinden Dölbau, Dieskau, Gröbers und Großkugel zu einer der ersten Einheitsgemeinden Sachsen-Anhalts.

Gemeinsam mit Ihnen, den Bürgerinnen und Bürgern der Gemeinde Kabelsketal und natürlich mit allen Gästen möchten wir auf das Erreichte, auf das Geschaffene und auf das Erlebte zurückblicken.

Was wäre unsere Gemeinde ohne die vielen Vereine und den Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr, die mit ihrem ehrenamtlichen Engagement dazu beitragen, dass das Brauchtum, der Erhalt von Traditionen, die Absicherung von Hilfeleistungen aber auch die positive Entwicklung gepflegt und gefördert werden. Sie bieten ein breites Spektrum, u.a. über Kultur und Sport, an, so dass schon den kleinsten Gemeindebewohnern die Prinzipien Zusammenhalt und Zusammenarbeit in unserer Gemeinde nähergebracht werden.

Um all diesem ehrenamtlichen Engagement die Bühne zu geben die es verdient, haben wir zum Jubiläumsfest nicht nur eine „Meile der Vereine“ geplant, sondern auch die Freiwillige Feuerwehr ist mit tollen Mitmachangeboten präsent. Wir freuen uns, ihnen so ein buntes Familienprogramm für alle Altersgruppen anbieten zu können.

Von Anfang an ist es das Hauptanliegen, ein Fest zu veranstalten, welches die gesamte Familie und alle Vereine sowie Einrichtungen einbezieht und welches für jede Altersgruppe etwas zu bieten hat. Wir sind davon überzeugt, dass es uns mit Hilfe der vielen Vereine gelungen ist.

Doch um so ein großes Fest durchführen zu können, bedurfte es externer Unterstützung. Die organisatorischen und finanziellen Aufwendungen waren und sind von der Gemeinde allein nicht leistbar. Deshalb wurde, im Einvernehmen mit der Gemeindevertretung, ein Professioneller Veranstalter als Partner gesucht und in der Freizeit und Event GmbH auch gefunden. Er trägt das alleinige finanzielle Risiko sowie das Haftungsrisiko.

Die Freizeit und Event GmbH vertreten durch Herrn Lars Wilken ist mit dem Friedrichsbad in der Gemeinde fest verwurzelt und kennt die Bedürfnisse der Mitbürger sehr gut. Aber nicht nur die Durchführung von unzähligen Großveranstaltungen, sondern auch seine Bereitschaft mit der Gemeinde für die Gemeinde ein solches Volksfest zu veranstalten hat uns die Entscheidung mit ihm zusammen zu arbeiten, leicht gemacht.

Der Samstagabend gehört mit einer Abendveranstaltung den feiernden Menschen.
Zur Vorbereitung ist es erforderlich, die Festwiese zwischen 18 Uhr und 19 Uhr für den Publikumsverkehr zu schließen.

Die Kultband „Tänzchentee“ und „DJ Rea werden auf der Bühne unsere Festwiese in Dieskau Hits für alle Generationen und mit einem Feuerwerk in den Abendstunden für ausgelassene Stimmung sorgen.

Für diese Abendveranstaltung ist ein Eintrittsgeld in Höhe von 13 Euro festgesetzt. Karten sind auch im Vorverkauf erhältlich. Bitte beachten Sie die Zugangsvoraussetzungen für Kinder und Jugendliche bis 16 Jahre! Alle anderen Veranstaltungen und Veranstaltungstage sind für die Besucher kostenfrei.

Ihre Ansprechpartner für alles rund um das vom 17-18.08.2024 stattfindende Fest sind:

Durchführung und Organisation:
Freizeit und Event GmbH, Am Friedrichsbad 1, 06108 Kabelsketal
Ansprechpartner: Lars Wilken, 0172 303 39 43, lars.wilken@freizeitundevent.gmbh

„Meile der Vereine“
Gemeinde Kabelsketal, Lange Straße 18, 06184 Kabelsketal
Ansprechpartner: Mandy Reber, 034605 33 124, m.reber@kabelsketal.de

[Alle aktuellen Informationen finden Sie auf der Webseite der Gemeinde unter dem Reiter Freizeit + Vereine / 20 Jahre.](#)

Ich freue mich viele von Ihnen persönlich begrüßen zu dürfen.

Ihr Bürgermeister

Steffen Kunnig